

## Penthouse en alquiler en Marbella Golden Mile, Costa del Sol

**3** Dormitorios | **2** Baños | **184 m<sup>2</sup>** Interior | **50 m<sup>2</sup>** Terrazas |



### Descripción de la propiedad

Magnífico ático de tres dormitorios en la excepcional comunidad cerrada de Señorio de Marbella, construido al estilo de un pueblo andaluz y situado en el corazón de la fabulosa Milla de Oro de Marbella. Los huéspedes disfrutarán de amplios jardines tropicales, cascadas, fuentes y jardines de flores, cinco piscinas (una climatizada en los meses más fríos), un restaurante en pleno funcionamiento (abierto desde Semana Santa hasta mediados de septiembre), dos pistas de tenis y dos pistas de pádel. Esta comunidad cerrada cuenta con seguridad con un guardia de guardia las 24 horas, los 7 días de la semana.

Señorío de Marbella está cerca de todo; Puerto Banús y la ciudad de Marbella están a no más de siete minutos en coche, el famoso Puente Romano Hotel and Spa se encuentra a unos cientos de metros de la comunidad y aquí puede cenar en una selección de siete restaurantes increíbles diferentes, dos de los cuales son Michelin. sembrado de estrellas. Hay docenas de restaurantes menos exclusivos pero excelentes a pocos minutos en coche y tiendas y supermercados muy cerca. La playa de arena, una de las mejores de la costa, está a poca distancia a pie (aunque es cuesta arriba en el camino a casa, por lo que es posible que desee caminar hacia abajo, pero tomar un taxi en el camino de regreso). El acceso a la autopista está a tres minutos, por lo que está cerca de

todas las instalaciones imaginables, incluido el Valle del Golf de Nueva Andalucía, que cuenta con  
Esta información es presumiblemente correcta pero no garantizada. El precio o estado de venta puede modificarse sin previo aviso.  
no menos de cuatro campos de golf de campeonato, todos a diez minutos en coche del  
Urb. Marbella Real, Local 2 (29602) Marbella - Spain Tel. +34 952 765 428 - Email. info@marbellaliving.com

Este ático bien presentado y muy soleado con orientación sur tiene todo lo necesario para unas vacaciones perfectas y relajantes. El alojamiento está en dos niveles, en el primero hay una

**MARBELLA LIVING**  
Estate Agents

equipada que tiene todo lo que pueda necesitar, incluso una cafetera Nespresso.

## Precio bajo demanda

Desde el salón se accede a la terraza inferior orientada al sur. En el nivel inferior hay dos Ref: 1118FRA dormitorios dobles, uno de los cuales también tiene acceso a la terraza inferior y estos dos dormitorios comparten un baño familiar con azulejos de mármol. Una escalera conduce arriba a la elegante suite de un dormitorio doble principal y también a la enorme terraza superior que tiene una barbacoa, mesa de comedor, tumbonas y vistas al mar. Este maravilloso espacio es perfecto para cenar al aire libre y tomar el sol todo el día.

Hay estacionamiento seguro en el garaje subterráneo. La propiedad tiene una pantalla plana nueva y puede elegir entre más de mil canales de televisión en casi todos los idiomas, incluidos inglés, sueco, francés y ruso, e incluye BT Sports, Sky Movies y todos los canales de Sky Sports; También hay una enorme selección de películas y sets de caja gratuitos. También proporcionamos Wifi rápido y gratuito con velocidades de hasta 100 MB y descargas ilimitadas. Los huéspedes que se alojen durante más de una semana tendrán derecho a una limpieza gratuita y un cambio de toallas y ropa de cama durante la estancia. Por acuerdo previo, y con un costo adicional, esto se puede organizar con más frecuencia si es necesario. También podemos proporcionar servicio de limpieza y organizar el catering para usted en la propiedad. Un miembro de nuestro equipo siempre lo registrará personalmente y estará disponible si necesita algo (todos vivimos cerca), pero de lo contrario, lo dejaremos solo para que disfrute de sus vacaciones en paz y tranquilidad.

## Penthouse en alquiler en Marbella Golden Mile, Costa del Sol

